

Kindergarteneröffnung – ein Haus, das Wurzeln geben soll!

LAAKIRCHEN. Nach einer siebenmonatigen Um- bzw. Ausbauphase wurde der Kindergarten Reintal am Freitag, dem 7. November 2014 feierlich eröffnet. Dazu konnten Bürgermeister OStR Mag. Anton Holzleithner und Schulausschussobmann GR Gerhard Angleitner neben vielen Eltern und Kindern, Vertreter der bauausführenden Firmen, Architekt Ing. Mag. Hochleitner und Baumeister Ing. Florian Leitner, zahlreiche Gemeindevertreter und Landtagsabgeordnete Martina Pühringer in Vertretung von LR Mag.^a Doris Hummer begrüßen. Auch die zahlreich erschienene Bevölkerung konnte sich bei einem „Tag der offenen Tür“ von der gelungenen Umsetzung des Bauprojektes, dessen Kosten sich auf € 1.170.000,00 belaufen, überzeugen. Der neue Kindergarten Reintal ist ein Mosaikstein in der Umsetzung der bedarfsgerechten und professionellen Kinderbetreuung und der engagierten Familienpolitik Laakirchens, für die die Stadt erst jüngst ausgezeichnet wurde. „Kinder haben ein Recht darauf, dass ihnen beste Startchancen ins Leben eröffnet werden, deshalb soll der Kindergarten, der mit seinem vielfältigen Angebot die Bildung fördert, niemanden vorenthalten werden, der ihn wünscht“, so Bürgermeister OStR Mag. Anton Holzleithner. Auch LAbg. Martina Pühringer ging auf die Wichtigkeit dieser Investition in die Zukunft ein und dankte ebenso wie Kindergartenleiterin Brigitte Kendlbacher allen Helfern, den Kindergartenpädagoginnen, den Kindern und den Eltern für das entgegengebrachte Verständnis während der Bauzeit. Nach der Segnung durch Dechant Mag. Franz Starlinger und Pfarrer Mag. Alexander Hagmüller begeisterten die bekannte Kinderliedermacherin Mai Cocopelli und die Kinder des Kindergarten Reintal in einem gemeinsamen Konzert die großen und kleinen Festgäste. Die Freude der Kinder spiegelte sich in den Abschlussworten des Bürgermeisters wieder: „Möge dieser Kindergarten ein Haus für Kinder sein, in dem die Freude wohnt, wo jedes Kind Wurzeln bekommt, die ein Leben lang Halt geben.“



Vorne: Kinder v. Kindergarten Reintal

Hinten: v.l.n.r.: Vzbgm. Simon Kreischer, Mag. Franz Starlinger, Mag. Alexander Hagmüller, LAbg. Martina Pühringer, Bürgermeister OStR Mag. Anton Holzleithner, Vzbgm. Maria Ohler